

Landeshauptstadt Magdeburg
Änderungsantrag

A0064/22/1 öffentlich

| | |
|----------------------------|------------|
| Zum Verhandlungsgegenstand | Datum |
| A0064/22 | 21.04.2022 |

| | |
|---|------------------------------|
| Absender Fraktion AfD | |
| Gremium Stadtrat | Sitzungstermin 21.04.2022 |
| Kurztitel Mehr Sitzbänke an der Elbe | |

Der Stadtrat möge beschließen:

Der vorliegende Prüfantrag wird in Bezug auf den Prüfungsgang um die Kanonenbahn zwischen den Schnittpunkten Turmschanzenstraße und Berliner Chaussee erweitert.

Begründung:

Die Kanonenbahn ist eine beliebte Strecke für Radfahrer und Fußgänger in Ostelbien. Trotz der hohen Nutzerfrequenz und der Länge von etwa 4km, gibt es auf dem gesamten Streckenabschnitt keine einzige Bank, geschweige denn eine echte Rastmöglichkeit. Auch das Fehlen von Mülleimern führt zu unachtsam weggeworfenen Müll.

Frank Pasemann
Fraktionsvorsitzender